

LOCAL | Infraestructuras

El Adarve recupera su monumentalidad tras la profunda limpieza a la que ha sido sometido

Los trabajos han sido realizados por una empresa prieguense, que será la encargada de su mantenimiento durante el próximo año

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 28 de noviembre de 2012 - 16:04



La limpieza del Adarve ha finalizado y con ella uno de los enclaves más originales de Priego ha vuelto a recuperar la belleza y monumentalidad que lo convierten en uno de los emblemas y principales reclamos turísticos de nuestra localidad.

Una intervención que se ha venido realizando durante las últimas semanas y que como ha destacado el presidente del Área de Infraestructuras, Obras y Servicios del Consistorio prieguense, Antonio Barrientos, “era muy necesaria porque hacía dos años que no se había limpiado el tajo y por lo menos cinco

que no se había limpiado el denominado Bajo Adarve”.

Según Barrientos, el aspecto que presentaba el Adarve, con numerosa vegetación adherida al tajo, “inducía a que los vecinos no guardaran las medidas correctas y se fuera ensuciando de manera progresiva”, añadiendo que incluso lamentablemente se han tirado por la baranda hasta bolsas de basura.

En cuanto al proceso de limpieza en sí, Barrientos recordaba que se realizó una licitación de la intervención, a la que se presentaron tres empresas, adjudicándose los trabajos a una empresa de Priego por un importe de 10.800 euros, consistente no sólo en la limpieza, sino en el mantenimiento durante el próximo año, lo que posibilitará que mediante el tratamiento con determinados productos el Adarve permanezca limpio de vegetación.

Junto a la limpieza del Tajo, el presidente del Área de Infraestructuras, Obras y Servicios adelantaba que en un futuro inmediato el objetivo es rehabilitar en lo posible y el camino del Bajo Adarve, colocándose varios elementos de mobiliario, como bancos, todo ello para que este sendero, en el que se intervino hace unos años, se recupere para el disfrute de la ciudadanía.

Junto a esta rehabilitación, Barrientos añadía que se adecentará la zona izquierda de este sendero, actualmente poblada por una vegetación que ha invadido las zonas aledañas y que debido a su altura impide la correcta visibilidad del Adarve, rehabilitándose con especies autóctonas como naranjos, higueras y nogales.

Por otra parte, esta limpieza del Adarve, como así indicaba Cristina Casanueva, presidenta del Área de Urbanismo y Vivienda, permitirá la realización del levantamiento fotogramétrico, gracias a una subvención del GDR, lo que permitirá conocer el estado de la muralla, y a partir de ahí redactar un proyecto en el que se recojan los posibles patologías estructurales, en el caso de que se detecten, para con ello solicitar el 1% al ministerio de Cultura.

Reseñar finalmente que con la limpieza del Adarve, desde el Consistorio se espera que su nuevo aspecto induzca a los vecinos y a todos aquellos que transiten por el Balcón a que se abstengan de tirar basuras para que, con la colaboración de todos, este enclave monumental único, se mantenga siempre limpio.